
 

 

 

 

 

 

 

点鐘   手に手つないで斉唱          

四つのテスト唱和  

〔会長挨拶〕尾崎敏彦会長  

皆様今日は、先週の「お蕎麦とお花見例会」、大勢のご参加ありがと

うございました。美味しい手打ち蕎麦、お代りをさせて頂き、満開の桜

見物も致しました。 

1 週間後の本日、寒の戻りということで肌寒い日となってしまいまし

たが、子どもたちは希望に燃えて新学年を向かえることと思います。 

来週 12 日日曜日、9 日間の厳しい選挙戦も終わり、新しい県議が誕

生致しますが、現職か新人かどなたが当選するか楽しみです。 

本日の卓話は、松崎 宏副会長の「次年度方針 ペッツ報告」です。  

よろしくお願いします 

 

〔表彰伝達〕 カウンセラー委嘱状授与 進藤和夫会員 

 2015 学年度（2015.4～16.3） 

米山奨学生 藍 立明（ラン リツメイ）中国山東省  

        日本工業大学 機械システム工学 

 

〔委員会報告〕 

＊社会奉仕委員会 加藤久雄委員長 東日本大震災南相馬復興支援チャリティーコンサートの御礼 

3 月 28 日開催のコンサート、チケット（６４８．０００円）、募金（１５６．５００円） 

合計８０４．５００円になりました。ご協力ありがとうました。 

 

※ペットボトルキャップ回収、４４．０００個（１１０㎏）、ポリオワクチン１１０人分。 

 

〔卓話〕松崎 宏次年度会長 「次年度方針 ペッツ報告について」 

皆さん今日は、先日3/5～6の二日間にわたり2015－16年度のペッツが開催され、

次期 RI 会長について井原ガバナーエレクトよりお話がありました。次期 RI 会長 

K.R ラビンドラン氏は、スリランカのコロンボ RC 所属、印刷、放送、デジタルメ

ディア等の経営者でティーバッグは世界の主要紅茶ブランドに使われております。 

テーマは「世界へのプレゼントになろう」です。ラビンドラン氏はロータリー会

員に、より良い世界を目指して時間、才能、知識を世界中の地域社会に贈るよう呼びかけます。「ロー

タリアンが自らを『プレゼント』することによって世界中の人々の生活を真に改善できるのです。」 

 井原ガバナーエレクトは「この 1 年、皆様と一緒に奉仕活動を通じて、人づくり、自分づくりを通じ

て世界にプレゼントしよう」「ロータリーを学ぼう、そして楽しもう」と呼びかけました。 

久喜菖蒲ロータリークラブ週報

2015 年 4 月 9 日（木）

2033 回例会  №38 

国際ロータリー第 2770 地区 

ガバナー 濱 野 英 美 

～ ロ ー タ リ ー は 人 づ く り  

     そ し て 奉 仕 ～  

例会日：毎週木曜日 12：30～13：30 

例会場：三高サロン 久喜市久喜中央 4-９-８３ 

事務局：久喜市久喜中央 1-5-32 ツジヤビル 3F 

会長  尾崎 敏彦  幹事 金田 仁志 

会報委員 鈴木弘道・多田和男・高木学・新井博 

 

活気あふれる 

ロータリーを通して 

「 人 づ く り  

   そ し て 奉 仕 」

「Light Up Rotary」 
ゲイリー C.K. ホアン RI 会長



 2015～16 年度地区目標は、「ポリオ撲滅への支援と財団目標の達成」「会員増強（若い会員・女性会

員）」「奉仕活動の支援（国際奉仕・青少年奉仕）」「RI 会長賞へのチャレンジ」「RI 戦略計画と中核的価

値観の理解と実践（クラブのサポート強化、人道的芳志の重点化、公共イメージと認知度の向上）です。 

 数値目標は、会員数 3000 名、出席率 90％（メイキャップ活用）、財団寄付額一人 200 ドル＋ポリオ

プラス 50 ドル、米山寄付額一人 25000 円です。管理運営部門から、クラブ活性化委員会が各クラブ研

修リーダーを任命し、研修会の充実を図って頂きたいことと、会員増強維持部門から、各クラブ一丸と

なって増強に取り組んでほしいというお願いがありました。 

 4 月 17 日に地区研修協議会があり、次年度に向けて準備が始まります。地区方針を踏まえて計画を

たてていきたいと思います。 

 ・会員増強（若い会員） 目標 60 名  

 ・楽しい例会・夜間例会の内容の充実 

 ・出席率の向上（80％以上） 

 友好クラブの野辺地ロータリークラブさんが、創立 50 周年を迎えます。式典が 11 月 28 日（土）開

催されます。どのような形（親睦旅行？）で参加するか相談したいと思います。 

久喜菖蒲ロータリークラブが良い形で次世代に繋がっていけるよう、私なりに努力頑張っていく所存

でございます。皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

 

〔幹事報告〕金田仁志 幹事 

＊次回例会案内４月１６日（木） 会場 三高サロン 

時間 １２時３０分 開会点鐘   卓話 服部智也会員の卓話となります  

皆さんの出席をお願いいたします   

〔スマイル報告〕渡邊数徳 SAA 副委員長 

☆本日もよろしく：尾崎敏彦・伴光治・松崎宏  

☆花筏が次々流れてきます。今年の桜は近年になく綺麗です：福田喜美夫  

☆誕生祝ありがとうございます：野原宏 ☆献血してきました：金田仁志 

☆欠席のお詫び：金澤利幸   （敬称略・順不同） 

 

〔出席報告〕 出席委員会 高木 容委員長 
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本日の合計  ￥３２，０００

累 計 ￥１，３９７，０００

 定 員 免 除 出 席 M U 欠 席 出席率 

本日出欠 53 10 22 9 12 72.09％ 

 献血実施報告 主催 久喜ライオンズクラブ  受付人数 58 名 

4 月 9 日（木） 久喜西口駅前 10：00～17：00  採血人数 43 名 

社会奉仕委員会 


